



# Toma de decisiones

Momento de leer



## Explotación infantil.

**Hace algunos años, la prensa internacional denunció que grandes empresas multinacionales (entre ellas, algunas de las grandes marcas de ropa y zapatillas deportiva) utilizaban a niños en sus fábricas instaladas en países del Tercer Mundo.**

**Según los reportajes publicados, las condiciones de explotación laboral que se producían en esas fábricas eran escandalosas. De esa manera, las empresas conseguían fabricar el producto a un precio mucho menor que el que tendrían que pagar si esas prendas se hubiesen fabricado en países con legislaciones respetuosas con los Derechos Humanos y protectoras de los derechos laborales y sindicales de los trabajadores.**

**Algunas de estas multinacionales se justificaron, argumentando que ellos no fabricaban directamente las prendas, puesto que concedían la patente a empresas nacionales de esos Estados (es decir, subcontractaban la fabricación), las cuales se encargaban de todo el proceso. Según ellas, ignoraban que en esas fábricas trabajasen niños y que fueran vulnerados sistemáticamente los derechos laborales; al parecer, se enteraron por la prensa de la explotación económica y personal de sus trabajadores.**





**Momento de reflexionar**



**¿De qué nos habla el caso?**

**¿Por qué ocurre este problema?**

**¿Es justo lo que hacen estas empresas?**

**¿Compraría productos de una fábrica donde se explotan laboralmente a los niños aunque estuvieran muy baratos?**

**¿Qué harías en caso de conocer alguna situación parecida donde existan niños trabajando?**

**Escribe una reflexión personal sobre esta situación de niños trabajadores.**



**¡¡ ASÍ SE HACE !!**

**TE**

